

Millonaria inversión de Amazon en el estado de México ratifica la A+ que otorgaron Standard and Poor's y Moody's, afirma Alfredo del Mazo

JUAN FRANCISCO GONZÁLEZ (REPORTERO): Es la más grande de nuestro país y de toda América Latina. Es el centro de distribución de un gigante mundial de ventas por internet, que eligió al estado de México para instalarse estratégicamente.

ALFREDO DEL MAZO: Los cuatro centros y oficinas que tiene Amazon en nuestro país están instalados en el estado de México. Y el día de hoy damos marcha a este nuevo centro de distribución, el más grande todo América Latina, con más de 100 mil metros cuadrados de espacio, equivalente a 18 campos de fútbol, como decía Luis, y que es un referente igual al que tienen los más grandes centros de operación de Estados Unidos.

JUAN FRANCISCO GONZÁLEZ: Alfredo del Mazo destacó que la millonaria inversión ratifica la A+ que otorgaron las calificadoras Standard and Poor's y Moody's. Eso significa, dijo, que el estado de México conserva su grado de inversión y estabilidad.

ALFREDO DEL MAZO: Tiene una gran ventaja competitiva con el resto del país por la red logística que tiene en cuanto a su infraestructura carretera, ferroviaria, aeroportuaria y la ubicación geográfica que tiene en el centro de nuestro país.

Las inversiones que se han venido llevando a cabo y las que continúan hoy en día para fortalecer la infraestructura del estado de México nos coloca como una entidad con el potencial de convertirse en el centro logístico del país.

JUAN FRANCISCO GONZÁLEZ: Este centro de distribución genera 3 mil 500 empleos directos.

Juan Francisco González, Azteca Noticias.